

Pils ist Weltcup-Fünfter

Raphael Pils vom MSC Schatthausen ist für die Teilnahme an den Europameisterschaften im Fahrradtrial an diesem Wochenende in Puy-en-Velay gerüstet. Im zweiten Lauf der UCI Trials World Cup-Serie 2016 belegte der Schatthäuser den fünften Platz. In einer sehr knappen Finalentscheidung fehlten Raphael Pils nur zwei Punkte zu einem Podestplatz und vier Punkte zum Sieg. Die weiteren MSC-Akteure Matthias Mrohs und Noah Sandritter belegten die Plätze 19 und 48. Im Mountainbike-Trial gewann Jonathan Sandritter das Viertelfinale fehlerfrei, am Ende wurde er 24. Der Bund Deutscher Radfahrer (BDR) nominierte folgende Fahrer des MSC Schatthausen für die europäischen Titelkämpfe in Frankreich: Raphael Pils, Matthias Mrohs (Disziplin Fahrradtrial Elite), Noah Sandritter, Felix Keitel (Fahrradtrial Junioren) und Jonathan Sandritter (Mountainbike-Trial Elite). mir